



Bezirksvertretungssitzung 16. September 2020

A N T R A G

der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, in der Arztgasse eine Einbahnöffnung für den Radverkehr einzurichten.

Begründung: Die Arztgasse ist eine stark frequentierte Radroute von Essling nach Aspern, weiter zur Donauinsel oder ins Bezirkszentrum und vice versa. Sie ist zwischen Flugfeldstraße und Lannesstraße breit ausgebaut und wird bereits jetzt von etlichen Radfahrenden gefahrlos gegen die Einbahn befahren, da die Dumreichergasse durch den starken Schleichverkehr mit überhöhtem Tempo im Rücken der Radfahrenden immer wieder zu Konflikten führt. Mit der Errichtung der Anlagenform "Radfahren gegen die Einbahn" in der Arztgasse könnte die Fahrbahn optisch etwas verschmälert werden und so dem derzeit zu hohen Tempo entgegengewirkt werden. Gleichzeitig wird die Attraktivität der Radroute erhöht und die Umwege für die Anrainer in Richtung Lannesstraße verkürzt.

Mag.^a Heidemarie Sequenz
Klubobfrau der Grünen Donaustadt